
INTENTIONS DE MESSE DU 3 AU 9 MAI 
 

 
 

Pour nous confier une intention de messe, vous pouvez : 

• utiliser le formulaire dédié sur notre site ; 

• laisser clairement votre numéro de téléphone sur le 

répondeur du secrétariat (tél : 514 524-1131) 

 

Ven. 3 : 1) Intention particulière 
   
Sam. 4 : 1) Action de grâce pour fr. Thomas-Minh 

   3) Intention particulière 
    
Dim. 5 : 1) Action de grâce pour fr. Thomas Minh 

   2) Intention particulière 
 

Lun. 6 : 1) Intention particulière 
 

Mar. 7 : 1) Intention particulière 

   2)  André Trahan 

   3)  Joseph Magloire 

   4) Intention particulière Juan Razo 
 

Mer. 8  : 1) Intention particulière 
 

Jeu.  9 : 1) Intention particulière 

 

*** 

 

Pour prendre un engagement d’adoration écrivez-nous à 

adoration.jour@fraternites-jerusalem.ca 

 

*** 

 

Notre-Dame de la Rue 
 

 
 

 

Notre-Dame de la Rue tend la main aux personnes 

itinérantes à Montréal. C'est une présence d'Église et un 

réconfort. Fondé en 2013, l'abbé Claude Paradis et son 

adjoint Kevin, accompagnés de bénévoles, sortent dans la 

rue plusieurs fois par semaine. Ils vont rencontrer les gens là 

où ils sont. Leur préoccupation première: apporter une présence 

spirituelle, aider à trouver un sens à ce que les gens vivent. 
 

https://diocesemontreal.org/fr/archidiocese/notre-dame-de-la-

rue 
 

Centre des Services Communautaires du Monastère 
 

 
 

Le CSCM (4450 rue Saint-Hubert) regroupe des 

organismes offrant des services à la population du Plateau 

Mont-Royal et des environs, notamment aux personnes 

défavorisées: aide à domicile, alphabétisation, clinique 

d’impôts, autisme, entreprises d’insertion, logement, nouveaux 

arrivants, repas-alimentation, répits proches aidants. 
 

https://www.cscmonastere.org/ 

 

*** 

Horaires de la messe et des prières /  

heures d’ouverture de l’église – consulter : 

www.fraternites-jerusalem.ca 

 

*** 

Sanctuaire 

du Saint-Sacrement 

 

5 mai 2024 
 

6E
 DIMANCHE DE PÂQUES – B 

 

 
 

 « Il n’y a pas de plus grand amour que 
de donner sa vie pour ceux qu’on aime »  

 
 

(Jn 15, 9-17) 

 

500, avenue du Mont-Royal Est, Montréal QC, H2J 1W5 
www.fraternites-jerusalem.ca 
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6e DIMANCHE DE PÂQUES - B 
 
 

ÉVANGILE DE JÉSUS CHRIST SELON ST JEAN 15,9-17 
 

« Il n’y a pas de plus grand amour que de donner sa 

vie pour ceux qu’on aime » 

 

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples : 

« Comme le Père m’a aimé, moi aussi je vous ai aimés. 

Demeurez dans mon amour. Si vous gardez mes 

commandements, vous demeurerez dans mon amour, 

comme moi, j’ai gardé les commandements de mon Père, 

et je demeure dans son amour. Je vous ai dit cela pour que 

ma joie soit en vous, et que votre joie soit parfaite. 
 

Mon commandement, le voici : Aimez-vous les uns les 

autres comme je vous ai aimés. Il n’y a pas de plus grand 

amour que de donner sa vie pour ceux qu’on aime. Vous 

êtes mes amis si vous faites ce que je vous commande. Je 

ne vous appelle plus serviteurs, car le serviteur ne sait pas 

ce que fait son maître ; je vous appelle mes amis, car tout 

ce que j’ai entendu de mon Père, je vous l’ai fait 

connaître. 
 

Ce n’est pas vous qui m’avez choisi, c’est moi qui vous ai 

choisis et établis afin que vous alliez, que vous portiez du 

fruit, et que votre fruit demeure. Alors, tout ce que vous 

demanderez au Père en mon nom, il vous le donnera. 

Voici ce que je vous commande : c’est de vous aimer les 

uns les autres. » 
 

 

« L’Aqueduc de l’amour » 
 

Extraits d’une homélie de fr. Jean-Christophe  

donnée le 17 mai 2009 à Paris 

« Comme le Père m’a aimé, moi aussi je vous ai aimés. 

Comme je vous ai aimés, aimez-vous les uns les autres. » 

Jésus décrit là ce qu’on pourrait appeler « l’aqueduc de 

l’amour ». Il va du Père vers les hommes. Et il se divise en 

trois arches : du Père au Fils, du Fils à chacun, et de chacun à 

ses frères. La réciprocité, qui est la loi de l’amour, ne 

s’enferme pas dans une relation à deux. Elle s’ouvre à un 

autre destinataire. La réponse de Jésus à l’amour du Père est 

dirigée vers les disciples. De même, la réponse des disciples 

à l’amour de Jésus pour eux doit se porter sur leurs frères. 

L’amour vrai est un amour en expansion… L’amour vrai est 

large, universel. Il est pour tous les hommes. Et il se vit 

jusqu’à l’oubli de soi. « Il n’y a pas de plus grand amour que 

donner sa vie pour ses amis. » Cet amour qui vient de Dieu 

et que nous transmettons, ne passe pas en nous sans porter 

des fruits. 

Le premier fruit de l’amour, nous dit Jésus, c’est la joie. N’y 

a-t-il pas de plus grande joie en effet que de se savoir aimé 

par Dieu et d’être capable en retour d’aimer comme lui nous 

aime? C’est la joie même de Dieu qui nous est transmise. 

Cette joie, nul ne pourra nous la ravir (Jn 16,22). C’est la joie 

d’une présence, celle de Dieu, qui nous rejoint dans les 

paroles, les gestes les plus concrets de l’amour humain.  

Le deuxième fruit de l’amour, continue Jésus, c’est l’amitié 

avec Dieu. Dans l’Ancien Testament, quelques hommes, 

comme Abraham et Moïse, sont devenus amis de Dieu… Ce 

qui n’était que le privilège de quelques-uns est donné, par 

Jésus, à tous ceux qui acceptent de demeurer dans son 

amour... À ses amis, Jésus leur partage ce qu’il a de plus 

cher : la connaissance du Père.  

C’est le troisième fruit de l’amour. L’ami connaît tout du 

Père qui se donne en son Fils. Il rentre dans cette 

connaissance de Dieu qui donne sens à sa vie. Tout trouve sa  

juste place, sa juste valeur. Nous sommes ajustés à Dieu, 

ajustés aux autres et à nous-mêmes… « Celui qui aime 

connaît Dieu », dit saint Jean (1Jn 4,7). L’amour est donc le 

plus sûr moyen d’aller à Dieu.  

 

 

*** 

La véritable charité 
embrasse tout; elle ne 
distingue personne. La vertu 
des bons lui cause de la joie; 
les vices des méchants 
l’excitent à la pitié. Elle n’a 
d’aversion pour personne. 

Elle juge bien de tout le monde, et elle aime 
mieux se tromper que de condamner même 
les méchants. 
 

Saint Claude la Colombière (17e siècle) 
 

*** 

À l’école des Papes 
 

En réalité, ce fait de vivre, ce fait de 

demeurer dans le Christ marque tout ce 

que nous sommes et faisons. Cʼest 

précisément cette ʻvie en Christʼ qui 

garantit notre efficacité apostolique, la 

fécondité de notre service : ʻJe vous ai 

établis afin que vous partiez, que vous  

donniez du fruit, et que votre fruit soit 

authentiqueʼ (cf. Jn 15,16). Ce nʼest pas la créativité, aussi 

pastorale quʼelle soit, ce ne sont pas les rencontres ou les 

planifications qui assurent les fruits, même si elles aident 

beaucoup, mais ce qui assure le fruit, cʼest le fait dʼêtre 

fidèles à Jésus, qui nous dit avec insistance : ʻDemeurez en 

moi, comme moi en vousʼ (Jn 15,4). Et nous savons bien ce 

que cela signifie : le contempler, lʼadorer et lʼembrasser dans 

notre rencontre quotidienne avec lui, dans lʼEucharistie, dans 

notre vie de prière, dans nos moments dʼadoration. Et aussi 

le reconnaître présent et lʼembrasser dans les personnes les 

plus nécessiteuses. Le fait de ʻdemeurerʼ avec le Christ ne 

signifie pas sʼisoler, mais cʼest demeurer pour aller à la 

rencontre des autres. 
 

Pape François 


